



2019年
12月号

風の子便り

社会福祉法人のゆり会 たかさご保育園

<http://www.takasago-hoikuen.com>

早いもので2019年(令和元年)も残すところ1ヶ月となりました。今年はや号が新しくなり、園としましては園長交代を迎え気持ち新たに出発した年でもありました。ノーベル賞受賞やラグビーワールドカップなどの明るい話題もありましたが、台風や豪雨災害により、多くの方が被災され、今もなお苦労されていることと存じます。少しでも早い復興をお祈り申し上げます。

保育園では年長組、年中組の子どもたちがクリスマス会の準備をしています。「聖劇」や「聖歌隊」を演じたり観て頂く事で、クリスマスの本当の意味を知っていただくチャンスにもなりますが、何より子ども達には、練習を積んで、歌詞を覚えたり、気持ちを一つにして歌ったり、台詞を言ったり、踊りを覚えたり・・・「恥ずかしかったけどできた～！」そんな成功感、達成感を味わって欲しいと思います。

ともすると「サンタさんの日」になってしまいがちですが、各ご家庭でも是非クリスマスの意味を話す時を持って頂ければと思います。

ところで皆様・・・この一年は、あっという間でしたか？なが～く感じましたか？子どもにとっての「時(とき)」は、毎日が新しい体験、新しい発見の繰り返しから、長く感じているといわれます。私は年々、一年が短く感じています・・・

2020年新しい年は、子ども達にとって、そして大人にとっても安心して生活できる一年であるようお祈りいたしましょう。

本年も沢山のご協力を頂きましてありがとうございました。よいお年をお迎え下さい。



お誕生日おめでとう

1才おめでとう	
2才おめでとう	けんたくん
3才おめでとう	りょうたくん 
4才おめでとう	
5才おめでとう	けいちゃん けいのすけくん ともみちくん ゆいとくん
6才おめでとう	さえちゃん こうたくん

12月の予定	
1	日
2	月 ちゅっちゅこっこの会
3	火
4	水 クリスマス会リハ-サル クリスマス記念写真(3.4.5才) はいチーズ撮影
5	木
6	金
7	土 クリスマス会
8	日
9	月 ちゅっちゅこっこの会★ なかよし広場★
10	火 ポニー 0才健診 健康相談の日14:30～★
11	水 視力検査(4才)
12	木 防犯訓練
13	金 幼児誕生会★ 食事会(4,5才)
14	土
15	日 171災害ダイヤル
16	月 乳児誕生会★ちゅっちゅこっこの会★ 発達相談の日★
17	火
18	水 クリスマスおやつ作り(5才)
19	木
20	金 クリスマス会食会 聖歌隊近隣挨拶(4才) 防災訓練
21	土
22	日 
23	月
24	火
25	水 PPD 図書館(4,5才)
26	木
27	金
28	土
29	日 休園
30	月 休園
31	火 休園 1月1日～3日は休園となります

★印の日は、どなたでもご自由に参加いただけます
(予定は変更になる場合があります)

ばんび組(1才)です こんにちは！

お部屋遊びでは、バンダナや井形ブロックが子どもたちに人気で、様々なものに見立てて遊んでいます。バンダナは背中につけマントにして「あんぱんまん！」に変身、「ぱんやさんする〜！」と頭や腰にバンダナを巻いて三角巾やエプロンに見立ててパン屋になっています。井形ブロックでは、箱型に立体的に作れるようになりお弁当箱にしたり、丸いブロックと棒のブロックを繋げてマイクにしたり、見立てつもりの世界を楽しんでいる子どもたちです。

生活面では、着替えの際少しでも保育者が手伝おうとすると、「じぶんで！」と自分でやりたいという気持ちの芽生えから、一人で着替えようとしていたり、散歩ではお友だちと手繋ぎで歩く経験を行っている中、「おてつなごう」と子どもたち同士で誘い合って繋ごうとしたり、毎日の生活の中で子どもたちが自分でやろうとすることが増え、様々な場面で子どもたちの成長を感じます。

これからも子どもたちの気持ちを大切に、寄り添いながら友だち同士の関わりを深めていきたいと思えます。

こどものつぶやき うさぎ組(2才)

井形ブロックの細長い棒を体温計に見立て、マイドールちゃんの検温するAちゃん



Aちゃん:「ぴぴぴ」

保育者:「何度ですか？」

Aちゃん:「さんじゅうはちどです！」

保育者:「高いですね…咳は出ていますか？」

「ご飯は食べられていますか？」

Aちゃん:「ごはんはたべられません…」

「どうしたらいいですか？」

保育者:「お薬を飲ませて

ゆっくり寝かせてあげてください！」

Aちゃん:「はあ〜い」

テキパキとお仕事に励む、とても可愛い看護師さんでした。空想の世界でありながら、どこか現実的な会話が繰り返しられる楽しい毎日です。

勤労感謝訪問に行ってきました

「勤労感謝の日」に合わせ、いつもお世話になっている方々にご挨拶に行ってきました。

訪問の日には、子ども達一人ひとりが折り紙で折った素敵な袋に飴を入れてプレゼントします。袋に入れる飴は、ひつじ組さんが代表でみんなの為のお買い物に行きます。みんな為のお買い物…ちよつぱり得意でもあり、子ども達にとっても良い経験になっています。

りす組(3才)—土屋病院、桜井歯科、横山整骨院
ひつじ組(4才)—吉崎囁託医(25日に訪問)

ぞう組(5才)—駅前交番、京成高砂駅、高砂眼科
皆さんから「風邪ひかないでね!」「歯磨きしてね!」「車に気をつけてね!」等のお言葉を頂き、嬉しそうな子ども達です。

たかさごの教育(体づくり)第8回

5歳児は、全身運動が巧み使えるようになり、全身を使って動くことに心地よさを感じ、より複雑な「体のバランスを取る動き」「体の重心を移動する動き」「用具を操作する動き」をより滑らかに出来るようになります。荒馬踊りの構成では、二つ跳び・四つ跳び・ギャロップ・かもしか跳び・いななき跳びなどの動きを、流れやパターンで動くのではなく、体のバランスを取ることに、体の重心を移動すること、馬を操作することなど体の使い方を細部まで意識しながら取り組みました。

クラスの仲間と共に力を合わせて発表する事で達成感を味わい、一人ひとりがより逞しくなり、クラスの団結力も感じられました。その力がクラスの仲間と共通の目的に向かって、力を合わせ、役割分担して、工夫をしながら遊びを発展させる事へ繋がっています。

日々の遊びの中でも、鬼ごっこやドッジボールなど、ルールのある遊びを子ども達だけで発展させています。遊びの展開には、走るスピードやボールを投げる力加減も必要になります。共通の目的に向かってみんなで取り組む際には、どこかで気持ちの折り合いをつけなければならぬ場面もあります。

活発に身体を動かすとともに、話し合うこと、考えること、待つこと等も重要になるという事は、体づくりだけではなく、気持ちの面でも同じです。子ども達は日々遊びの中で活発に身体を動かしながら、体づくり、心づくりを積み重ねています。



いつも
ありがとうございます!



これからも
よろしくおねがいします!



ポニーとなかよし!!

保育園には、埼玉県からポニー2頭「ちょこちゃん」(雌)「きんちゃん」(雄)が遊びに来てくれます。幼児クラスでは、餌やりからブラッシング、引き馬と年令を追って関わっていますが、乳児期(0.1.2才児前期)は、見学が主な活動になっています。

乳児クラスの子も達も、回数を重ねる事で、遠くから眺めていた場所から徐々に近づいて、安心して触れ合う事が出来るようになります。これからもよろしくね!

クリスマス会に来てね!

日時 12月7日(土)
9:30~11:30頃まで

場所 たかさご保育園

3, 4, 5才の子ども達が「イエス様」のお誕生を歌や賛美歌、降誕劇でお祝いします。

この時期ならではの、サプライズがあるかも???

0, 1, 2才の方々の見学も出来ます。

※会場が手狭の為、無理のないようにご参加下さい。

